

13-11-85

## **B**ERGARA

Realizadas por el montañero bergarés Joseba Egibar en agosto

# «Semana Montañera»: Hoy, proyección de diapositivas de Nueva Guinea

Bergara (DV, por Larrea). — Hoy, miércoles, a partir de las siete y media de la tarde, en el frontón municipal de Bergara se disputan los partidos correspondientes al Torneo Interdistritos de pelota, entre los equipos de Deba Garaia y Donostia, con los siguientes emparejamientos:

Primer partido, juveniles por parejas: Etxaniz-Osa, de Deba, contra Bringas e Izaguirre de Donostia.

Segundo partido, senior individual: Elkoro II, Deba Garaia, contra Galarraga de Donostia.

Tercer partido, senior por parejas: Maiztegi y Barrena, Deba Garaia, contra Auzmendi y Urkiola, de Donosti.

No es que nuestras montañas se caractericen por la nieve, pero cuando llega la época de otoño-invierno, inconscientemente ambas se relacionan.

Cuando se anuncia la celebración de la Semana Montañera 85, que organizada por el Pol-Pol M.T. y el A. Gorla tiene lugar en Bergara, apenas podíamos soportar el calor, y ahora, unos días después, nos empieza a nevar y los prados y huertas que a causa de la sequía se habían vuelto amarillos, sin recobrar el verdor de la época, se nos han vuelto blancos.

Bueno, al menos este manto de nieve sirve para ambientar la semana montañera en la época en que nos encontramos.

Para hoy, miércoles, se anuncia una proyección de diapositivas que presentará el montañero bergarés Joseba Egibar, bajo el tema: «Nueva Guinea; Celebes (Papua)».

Las diapositivas han sido tomadas por el propio Joseba en agosto de este año.

La proyección tendrá lugar a las ocho de la tarde en el salón del Pol-Pol.

### Importante campeonato de mus

Con motivo de cumplirse el primer aniversario de la inauguración de la discoteca Txibisto del barrio de San Juan, sus promotores han organizado entre otros actos para la próxima semana, un importante campeonato de mus, en el que podrán participar parejas de Azpeitia, Azkoitia, Duranguesado, Eibar, Ermua, Elgóibar, Placencia, Mondragón, Eskoriatza, Aretxabaleta, Zumárraga, Legazpia, Oñati, Elgeta, Antzuola y Bergara.

Los lugares de inscripción para estos pueblos se indican en los carteles anunciadores que a tal efecto se han colocado en las paredes y algunos establecimientos.

En Bergara, los interesados pueden dirigirse a los bares Zapelaitz, Lonbide o Zabala.

Los organizadores esperan la participación de 700 a 800 parejas.

Las partidas tendrán lugar en la misma discoteca Txibisto, con una fase preliminar que se disputará el sábado, día 27, y las finales el siguiente sábado, día 30.

El capítulo de premios queda establecido de la forma siguiente: primera pareja, 100.000 pesetas. Segunda, 40.000. Tercera, 20.000. Cuarta, 10.000.

Además de este campeonato, dentro de los actos del aniversario, Txibisto ha hecho un hueco para los jubilados, a quienes invitarán a una merienda-baile. Pero en cuanto nos concreten el programa a desarrollar, se lo daremos a conocer.

### Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Guallar en San Antonio.